



## Se reunirá hoy Moreno Valle con diputados y senadores electos

Por : Martín Hernández Alcántara

2012-07-10

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas confirmó que hoy se reunirá con diputados y senadores electos por Puebla, para "plantear los nuevos proyectos en beneficio de Puebla y los poblanos, así como la obtención de un mayor presupuesto para la entidad".

La confirmación la hizo ayer el titular del Poder Ejecutivo local, en el marco de la entrega de participaciones del ramo 28 y aportaciones del ramo 33 por más de 893 millones de pesos a los 217 ayuntamientos del estado, acto en el que hizo un llamado a los presidentes municipales a presentar proyectos susceptibles de considerarse en el presupuesto federal 2013.

Asimismo, los invitó a conocer los requisitos necesarios para que algunas de sus comunidades puedan ser elegibles, y de esta manera beneficiarse con el Programa de Infraestructura Básica para la Atención de los Pueblos Indígenas (PIBAI) y el instrumentado por el gobierno estatal peso a peso.

El mandatario mencionó que de esta manera se podrá buscar multiplicar el presupuesto con la participación de los gobiernos federal, estatal y municipal.

Moreno Valle refrendó su "compromiso de trabajar con los presidentes municipales en el desarrollo de la entidad".

En relación a las calificaciones que recientemente otorgaron Fitch Ratings y Moody's, señaló que en ellas influyeron –entre otros elementos– algunos de los acuerdos alcanzados en el Congreso estatal como el relativo a las pensiones.

Durante el acto, el Ejecutivo estatal resaltó su reconocimiento al municipio al cual calificó como un "orden de gobierno autónomo".

Por este motivo invitó a los 217 presidentes municipales a sumar esfuerzos para el progreso de Puebla, y reiteró su respeto a aquellos alcaldes que determinen –con base en su autonomía– desarrollar los proyectos que requieran sin la contribución de la administración estatal.

Moreno Valle llamó a los asistentes a mantener sólidas las finanzas de los municipios.

De esta manera, los recursos asignados a algunos municipios quedaron de la siguiente forma: San Andrés Cholula, 7 millones 52 mil 559 pesos; San Pedro Cholula, 12 millones 152 mil 779; Chignahuapan, 8 millones 954 mil 70; Atlixco, 14 millones 624 mil 610; Tepeaca, 9 millones 857 mil 670; Chalchicomula de Sesma, 7 millones 27 mil 412; Cuautlancingo, 7 millones 168 mil 46; Amozoc, 9 millones 693 mil 225; Zacatlán, 12 millones 437 mil 626 y por último la capital poblana recibió 102 millones 848 mil 790 pesos.